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Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois/ às dez horas e trinta minutos/ reuniu-se

ordinariamente/ por videoconferência, o Conseiho da Faculdade de Medicina/ sob a presidência do Prof.

Dr. Cláudio Moss da Silva, Diretor da Faculdade de Medicina/ contando com a participação dos seguintes

conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gattí (Coordenador do Curso de Medicina)/ Luciana Farias da Costa

de Ávila (Coordenadora Docente da Área Interdisdplinsr de Ciências Biomédicas - Suplente)/ Daniel

Wencesiau Votto Olmedo (Coordenador Docente da Área de Clínica Médica - Suplente)/ Simone de

Menezes Karam (Coordenadora Docente da Área de Pediatria), Andréa Fogaça Soubhía (Coordenadora

Docente da Área de Cirurgia)/ Samuel de Carvalho Dumith (Coordenador Docente da Área de População &

Saúde), Sandro Schreiber de Oliveira (Coordenador Docente da Área de Atenção Primária à Saúde)/ Carlos

James Scaini (Representante do Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde), Rodrigo Dalke

Meucci (Coordenador do Programa de Pós-Graduaçao em Saúde Pública)/ Gabriel Baracy Klafke

(Representante dos Técnicos Administrativos em Educação}/ Eduardo Soares Machado (Representante

Discente da Graduação)/ Dienefer Venske Bierhals (Representante Discente da Pós-Graduação)/ Nicolle

Bsrnes da Siiveira (Administradora da FAMED) e participa como convidado o Prof. Alessandra Menezes de

Oliveira. Ausência por motivo de férias Hsu Yuan Ting (Vice Direíor da Faculdade de Medicina). Ausência

sem justificativa, Ari Gonçalves Lima (Coordenador Docente da Área Ginecoiogia e Obstetrícia). O Senhor

Presidente agradece a participação de todos e solicita autorização ao Conseiho para inclusão de mais um

assunto na pauta o de número 78, requisitos para o Concurso Público para seleçao de Professor Efetivo,

Disciplina de Patologia/ Edital 1^2021 e também soEEcita inversão da pauta/ primeiro discutir o assunto 74,
aprovação da solicitação de Alteração de Regime de Trabalho. Processo: 23116.00088^022-24.

interessado: Professor Aiessandro Menezes de Oliveira, de 40 horas/ para 20 horas semanais. Solicitações

aprovadas pelo Conselho. A seguir o Senhor Díretor colocou em discussão o assunto da pauta/ como

segue: Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação da solicitação de Alteração de Regime de Trabalho.

Processo: 23116.00088^2022-24. Interessado: Professor Alessandra Menezes de Oliveira/ de 40 horas,

para 20 horas semanais. O Senhor Diretor informa que recebeu o Processo de alteração de carga horária

do Prof. Alessandro e em anexo consta a ata da reunião da Área de Cirurgia, a qual foi aprovada pêlos

membros presentes da Área na reunião/ a alteração da Carga Horária ora solicitada. Logo após passou a

palavra ao Professor AÍessandro/ para apresentar suas considerações a respeito da solicitação de alteração

de carga Horária. O Professor Alessandra justifica sua solicitação tendo em vista/ que é docente 40 horas

da Faculdade de Medicina e também técnico Cirurgião Pediátrico do Hospital Universitário 20 horas.
Comenta sobre o déficit de pessoal na área de cirurgia pediátrica no Hospital Universitário/ principalmente
depois da abertura da UTI Pediátrica e potencializado no finai do ano passado com o afastamento

temporário de uma colega para licença maternidade, tem sido mantido o volume eievado de cirurgias.

Sabe que é problema do Hospital Universitário/ mas atinge aos médicos que atuam no setor. Comenta

que há anos desenvolve atividades de técnico e docente/ mas no momento está bastante compiicado/ por

isto que está solicitando a redução da carga horária como docente para aumentar para 40 horas como

técnico do Hospital Universitário/ visando minimizar a situação. Comenta que vai continuar

desenvolvendo as atividades no mesmo ambiente que hoje Já atua. O Professor Alessandra informou que

manterá as mesmas atividades docentes com aulas práticas e teóricas para as Disciplinas de Técnica

Cirúrgica e Ciínica Cirúrgica Geral/ continuará colaborando com as aulas de cirurgia pediátrica e sendo
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preceptor do Programa de Residência Medica em Cirurgia Geral e também será mantido o Projeto Saberes

em Cirurgia Pediátrica. O Professor Cláudio faz a leitura da correspondência recebida do Prof. Alessandra e

logo após abre o assunto para discussão. Manifesta-se que considerando os interesses da FAMED/ é

contrário a alteração da Carga Horária. A Professora Fabiane fala que entende a situação do Professor

Alessandra mas como Coordenadora do Curso está enfrentando um momento muito difícil de redução de

carga horária, exonerações e aposentadorias e em função da avaliação do Curso e entende que não é bom

para o Curso. A Professora Andréa Coordenadora da Área de Cirurgia/ fala que entende a consideração da

Professora Fabiane com a pontuação da avaliçao do curso/ mas entende também que se o Professor

Alessandra não conseguir a redução da carga horária/ provavelmente irá solicitar exoneração e que o

Professor Alessandra acrescenta muito para a área de cirurgia. O Professor Sandro fala que entende a

solicitação do Professor e chama a atenção que a redução de carga horária não gera outra vaga agora nem

no futuro/ temos que ter a clareza que estamos abrindo mão de uma vaga e a Faculdade de Medicina está

perdendo uma vaga de 40 horas. O Professor Cláudio faia estamos enfrentando situações muito difíceis

com relação da permanência e seieção e ingresso de professores na Faculdade de EVledÍcina/ avaliando do

ponto de vista da Direçao/ não tem como negar que redução gera perdas para a Faculdade de Medicina/ e

para a Universidade na pontuação na grade de professor equivalente e redução na pontuação na avaliação

do curso. Neste momento o Professor Alessandro retira-se da reunião. O Professor Ciáudio mantém o

assunto em discussão. Não havendo mais manifestações foi colocado em votação/ havendo 08 (oito) votos

favoráveis dos Conselheiros: Sandro, Andrea/ Daniel/ Simone, Gabriel/ Eduardo/ Dieniffer e Samue! e 05

(cinco) votos contrários dos Conselheiros: Cláudio, Fabiane, Carlos Scaini, Luciana e Rodrigo. A solicitação

de alteração de Regime de Trabalho do Professor Alessandra Menezes de Oiiveira, de 40 horas/ para 20

horas semanais/ foi aprovada. Segundo Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 0^2022 da reunião ordinária

realizada em 09/3^2022. Tendo em vista que Ata fora disponibiiizada antecipadamente aos conselheiros,

o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito da mesma. Não

havendo manifestações a Ata 05/2022, foi colocada em votação sendo aprovada por unanimidade.

Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 0^2022 da reunião extraordinária realizada em 09/0^2022.

Tendo em vista que Ata fora disponibiiizada antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente

perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações

a Ata 0^2022, foi colocada em votação sendo aprovada por unanimidade. Quarto Assunto da Pauta:

Aprovação da Ata 07/2.022 da reunião extraordinária realizada em 17/03/2.022. Tendo em vista que Ata fora

dísponibilizada antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia

alguma manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações a Ata Q7/2.Q22, foi colocada em

votação sendo aprovada por unanimidade. Quinto Assunto da^ayta: Aprovação do Projeto de Ensino -

1175. Título: Liga Académica de Radiologia e Diagnóstico por Imagem (LÍARDI). Coordenador do Projeto:
Professor Rafael Chiesa AvancirsL Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise/ considerou o projeto

adequado e exequível. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação, sendo aprovado por

unanimidade. Sexto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino - 2040. Htylg: Monitoria de

Psiquiatria. Coordenador do Projeto: Professor Uno Marcos Zanatta. Parecer da Comissão de Ensino;

Após a análise/ considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o

assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado

em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de

Pesquisa - 1151. Título: Ecossístema Costeiro como Reservatório de Resistência aos Antibióticos.

Coordenador do Proietgi Professor Pedro Eduardo Almeida da Silva. Parecer da Comissão de Pesquisa:
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Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Oitavp Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa - 1185.

Título; Deficiência Intelectual e Transtorno do Espectro Autista em uma Coorte de Nascimentos:

Acompanhamento Aos 15 Anos de Idade. Coordenadora do Proíeto: Professora Símone de Menezes

Karam. Parecer da Comissão de Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura, o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da

Comissão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Nono Assunto da Pauta:

Aprovação do Projeto de Pesquisa - 1195. Título: Padrão metabólico dos pacientes com excesso de peso

e asma. Coordenadora .do Pro[eto: Professor Silvio Ornar Macedo Prietsch. Parecer da Comissão de

Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente coiocou o assunto

em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em

votação/ sendo aprovado por unanimidade. Decimo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa

1198. Título: Perfil Epidemiológico de Nascimentos no Brasil no Período entre 2000 e 2017.

Coordenador do, Profeto: Professor Sílvio Ornar Macedo Prietsch. Parecer da Comissão de Pescjuisa:

Recomenda peia aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Décimo Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de

Pesquisa - 1244. Título: Hábitos de Alimentação e AtEvidade Física durante a Fase de Distanciamento

Social da Crise do Covict-19 em 2020. Coordenador do Projeto: Professora Ines Claudia Schadock. Parecer

da Comissão de Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a feitura/ o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi

colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Seeundo Assunto da Pauta: Aprovação

do Projeto de Pesquisa " 1316. Título: Pesquisa de Anticorpos para Toxocara Spp. Em Amostra de Líquor e

Soro de Pacientes Infectados por HIV e com Manifestações Neurológicas atendidos em Hospital

Universitário do Sul do Brasil. Coordenador do Projeto: Professora Luciana Farias da Costa de Ávila.

Parecer da ConnissãQ_cte_Pe5gyisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor

Presidente coiocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da

Comissão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Terceiro Assunto da Pauta:

Aprovação do Projeto de Pesquisa - 1359. Título: Frequência/ taxa de resistência e fatores associados a

infecções por enterobactérías pertencentes ao grupo CESP em pacientes atendidos no Hospital

Universitário Dr. RÍet Corrêa Jr. - FURG. Coordenadora do Proíeto: Professora Andrea Von Groll. Parecer_da

Comissão de Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi

colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Quarto Assunto da_Pautó: Aprovação

do Projeto de Pesquisa - 1371. Título: Impacto da COViD-19 sobre a saúde menta! da população.

Coordenador do Proieto: Professor Samuel de Can/alho Dumith. Parecer da Comissão de Pesquisa:

Recomenda peia aprovação do Projeto. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Décimo Quinto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa

- 1462. Título: Tendências temporais da prática de treinamento resistido em adultos brasiieiros de 2006 a

2018. Coordenador do Proieto: Professor Michael Pereira da Siiva. Parecer da Comissão de Pesquisa:

Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação/
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sendo aprovado por unanimidade. Décimo Sexto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa

1479. Títuio: Detecção point-of-care de TB e MNT utilizando sensores Desoxirribozíma fluorescentes e

dispositivo alimentado por bateria/ impresso em 3D. Coordenador do Projeto: Professor Pedro Eduardo

Almeida da Silva. Parecer da Comissãp de Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/

o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o

parecer da Comissão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Sétimo

Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa -" 1506. Tftylo: Estudo sobre sífEEis e HIV em

diferentes Organizações MiiEtares da Marinha em Rio Grande/RS em homens na região Sul do Brasil.

Çoordenador.....do _Proíeto: Professor Carolina Alicia Coch Gioia. Parecer da Co.mÍssaQ, de Pesquisa:

Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Décimo Oitavo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa

- 1556. Títuio: Monííoramento de Indicadores de Saúde em Adultos e Idosos após Infecção pela Covid-19

residentes em Rio Grande/RS. Coordenadora do Projeto: Professora Mirelle de Oliveira Saes. Parecer da

Comissão de Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou

o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado

em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Nono Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto

de Pesquisa - 1594. Título: Dispositivo intrautermo pós placentário em Rio Grande/ RS: AvaiEando a oferta

e taxas de inserção. Coordenadora do Projeto: Professora Caria Vitela Gonçalves. Parecer da Comissão de

Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto

em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em

votação/ sendo aprovado por unanimidade. Vigésimo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de

Pesquisa - 1603. Título: Suicídio indígena no Brasil: tendências temDorais de 2000 a 2019. Coordenador

do Projeto: Professor Michael Pereira da Silva. Parecer da Comissão de Pesquisa: Recomenda pela

aprovação do Projeto. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão foi colocado em votação, sendo aprovado por

unanimidade. Vieésimo Primeiro Assunto da Pauta: ADrovacão do Projeto de Pesquisa - 1606. Título:

Saúde mental do estudante de graduação no Brasil: um estudo multicêntrico. Coordenador do Proieto:

Professor Samuei de Carvalho Dumith. Parecer da Comissão de Pescjuisa: Recomenda pela aprovação do

Projeto. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações

a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade.

Vigésimo Seeundo Assunto da Pauta: Aorovacão do Proieto de Pesauisa - 1616. Título: Estudo

epidemiológico e molecular de portadores nasal e da orofaringe por Staphylococcus aureus em idosos da

área rural do município de Rio Grande/ RS. Coordenadora do Projetg: Professora Danieia Fernandes

Ramos Soares. Parecer da Comissão de Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o

senhor Presidente coiocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer

da Comissão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Vigésimo Terceiro Assunto da

Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa ~ 1622. TííuÍo: A influência da disfunção diafragmática e

autonômica na tolerância ao exercício em pacientes com doença pulmonar obstrutiva crónica.

Coordenador do Projeto: Professor Liniie Zhang. Parecer da Comissão de Pesouisa: Recomenda pela

aprovação do Projeto. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação/ sendo aprovado por

unanimidade. VÍeésimo Quarto Assunto da Pauta: Aprovação do Proieto de Pesquisa " 1627. Título:

Doenças Crónicas não Transmissíveis e Hepatite C associadas a coinfecçao Tuberculose/HIV No Extremo
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Sul do Brasii. Coordenadora do Projeto: Professora iw Bastos Ramis de Souza. Parecer da Comissão de

Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto

em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em

votação/ sendo aprovado por unanimidade. Vïgésinno Quint^Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de

Pesquisa - 1642. Título: Avaliação do efeito do probiótico lactobadllus acidophílus sobre a intensidade

de infecção por Toxocara canis em camundongos obesos. Coordenador do Projeto: Professor Carlos James

Scaíni. Parecer da Comissão de Pesouisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da

Comissão foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Víeésímo Sexto Assunto da Pauta:

Aprovação do Projeto de Pesquisa - 1646. Título: Avaiisçâo da Função Pulmonar e da capacidade

funcional em indivíduos após infecção peia Covíd-19 residentes no Município de Rio Grande/ RS/ Brasil,

Coordenadora do Proleío: Professora Mirelle de Oliveira Saes. Parecer da Comissão de Pesquisa:

Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Vieésimo Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de

Pesquisa - 1652. Título: Ecossistema Costeiro como Reservatório de Resistência aos Antibióticos.

Co onde nado r_do_Prcieto: Professor Pedro Eduardo Almeida da Siiva. Parecer da Comissão de Pesquisa:

Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Víeésimo Oitavo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de

Pesquisa - 1720. Título: Avaliação da soropositividade para Trypanosoma cruzi em pacientes infectados

por HfV em Hospital Universitário do Rio Grande/ Rio Grande do Sul Brasil. Coordenador do Proíeto:

Professor Carlos James Scaini. Parecer da Comissão de Pesauisa: Recomenda pela aprovação do Projeto.

Após a leitura/ o senhor Presidente coiocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse

respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Vigésimo

Nono Assunto da Pauta: Aorovacão do Proieto de Pesquisa - 1731. Título: Vígiiância em Anomalias

Congénitas no Rio Grande do Sul: Projeío Piloto Baseado no SINASC. Coordenadora do Projeto: Professora

Simone de Menezes Karam. Parecer da Comissão de Pescjuísa: Recomenda pela aprovação do Projeto.

Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse

respeito/ o parecer da Comissão foi coiocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Trieésimo

Assunto da Pauta: ÂDrovação do Projeto de Pesquisa - 1732. Titulo: Estudo comparativo do metabolismo

glicídico em pacientes pré diabéticos e diabéticos/ com hepatopatia crónica por VHC, pré e pós
tratamento antiviral e com obtenção de resposta virológica sustentada. Coordenadora do Proieto:

Professora Juceli Márcia Hendges Sparvoli. Parecer da Comissão de Pesduisa: Recomenda pela aprovação

do Projeío. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão foi coiocacto em votação/ sendo aprovado por

unanimidade. Trieésimo Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa - 1736. ïrtulo:

Avaliação da Aplicação da Imunoglobulina Palivizumab em Neonatos de Risco no Período 203.9-2021.

Coordenadora do Projeto: Professora Simone de Menezes Karam. Parecer da Comissão de Pesgujsa:

Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Tríeésimo Segundo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de

Pesquisa - 1745. Título: Avaliação dos patógenos respiratórios SARS-CoV-Mycobacterium tubercuiosis e

Aspergillus spp. e da poluição atmosférica em ar filtrado no ambiente hospitalar. Coordenadora do
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Projeío: Professora Caroiina Rosa Gioda. Parecer da Comissão de Pesquisa: Recomenda pela aprovação do

Projeto. Após a ieitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações

a esse respeito, o parecer da Comissão foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.

Trieésimo Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa - 1761. Título: Alterações

metabólicas em pessoas vivendo com Vírus HIV atendidas em Centro referência do Sul do Brasil,

Coordenadora dp Prpfeto: Professora inês Claudia Schadock. Parecer da Comissão de Pesauísa:

Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação,

sendo aprovado por unanimidade. Trisésimo Quarto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de

Pesquisa ~ 1801. Título: Eficácia e segurança das aplicações do ácido tranexâmico em cirurgia cardíaca:

uma revisão sistemática das revisões sistemáticas. Pessoas vivendo com Vírus HIV atendidas em Centro

referência do Sul do Brasil. Coordenador do Projeto: Professor LÍniie Zhang. Parecer da Comissão de

Pesquisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto

em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em

votação, sendo aprovado por unanimidade. TrÍÊésímo Clulnto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto

de Pesquisa - 379. Título: Saúde dos estudantes de ensino médio da rede pública e particular de Rio

Grande/RS: estudo experimenta!. Coordenador do Projeto: Professor Samuel de Carvalho Dumiíh. Parecer

da Comissão de Pesqjjisa: Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão foi

colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Trieésimo Sexto Assunto da Payta: Aprovação

do Projeto de Pesquisa - 437. Tfíuio: Avaliação da atividade Imunomoduladora de Lactobacillus

acídophilus na infecção experimental por Toxocara canis em camundongos BALB/C. Coordenador do

Projeto: Professor Carlos James Scaini. Parecer da Comissão de Pesquisa: Recomenda peia aprovação do

Projeto. Após a Eeitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações

a esse respeito/ o parecer da Comissão foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.

Trieésimo Sétimo Assunto da Pauta: Aorovacão do ProEeto de Pesauisa - 76. Título: Evoiução Genômica

e Fenotípica do Mycobacterium Tuberculosis em Casos de Recorrência de Tubercuiose. Coordenadora do

Projeto: Professora Andrea Von Groll. Parecer da Comissão de Pesquisa: Recomenda pela aprovação do

Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações

a esse respeito, o parecer da Comissão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade.

Trigésimo Oitavo Assunto da Pauta: Aprovação do Proieto de Pesauisa " 804. Títuio: SEfílÍs e H!V:

palestras educativas e testes sorológicos para fuzileiros navais do sexo masculino na região sul do Brasil.

Coordenadora do Proieto: Professora Carolma Alicia Coch GÍoia. Parecer da, Comissãp_de _Pesqu)sa:

Recomenda pela aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Trigésimo Nono Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa

- 809. Título: PoiimorfEsmo dos Genes TLRS 7 E 9 EA sua Associação com Complicações Gestaciona! em

Presença de Patógenos Virais em Placentas de uma Popuiação do Extremo Su! do Brasil. Coordenadora do

Projeto: Professora Vanusa Pousada da Hora. Parecer da Comissão de Pesquisa: Recomenda pela

aprovação do Projeto. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão foi coiocado em votação/ sendo aprovado por

unanimidade. Quadraeésimo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa ~ 964. TÍtuio:

Detecção e diagnóstico molecular de Toxocara spp. e Toxoplasma gondii em placentas humanas.

Coordenador do Proleto: Professor Carlos James Scainí. Parecer da Comissão de Pesquisa: Recomenda
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pela aprovação do Projeío. Após a leitura, o senhor Presidente coiocou o assunto em discussão. Não

havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão foi colocado em votação, sendo aprovado

por unanimidade. Quadraeésimo Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de

Ensino - 1459. Tftuio: Apoio tecnológico para discentes e docentes do Curso de Medicina. Coordenadora

do.ProLeto: Professora Carla Vitola Gonçalves. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise do reiatórío^

considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos pelo

projeto inicial. Recomenda a aprovação do relatório. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o

assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Ensino foi

colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Quadraeésimo Sefíundo Assunto da Pauta:

Aprovação do Relatório do Projeto de Ensino - 1731. Título: Liga Académica de Medicina de Emergência

(LAEVIE/FURG). Coordenador do Projeto: Professor Rafael Chíesa AvancinL Parecer da Comissão de Ensino:

Após a análise do relatório/ considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os

objetivos propostos peio projeto inicial. Recomenda a aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestaçÕÈS a esse respeito/ o parecer da

Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. QuadraRésimo Terceiro

Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do ProÍeto áe Ensino - 1951. Título: Monitoria em Genética

Médica li. Coordenadora do Projeto: Professora Simone de Menezes Karam. Parecer da Comissão de

Ensino: Após a análise do reiatório/ considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e

atingiu os objetivos propostos peio projeto inicial. Recomenda a aprovação do relatório. Após a ieitura, o

senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer

da Comissão de Ensino foi coiocsdo em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Quadraeésimo

Quarto Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Proieto de Pesquisa - 926. Título; Parasitoses

Intestinais em Pessoas com Transtorno do Espectro do Autismo Vincuiadas à Associação de Pais e Amigos

dos Autistas de Rio Grande - RS, Brasil. Coordenadora do Proieto: Professora Luciana Farias da Costa de

Ávila. Parecer da Comissão de PescjuisaL50% dos objeíivos foram alcançados. No decorrer do estudo foi

verificada a necessidade de se avaliar a popuiaçao de microrganismos presentes no material fecal das

pessoas com TEA e seus familiares. Esta parte do estudo segue em andamento. Recomenda pela

aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente coiocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação, sendo

aprovado por unanimidade. Quadraeéslmo Quinto Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto

de Pesquisa - 214. TftuEo: Estudo da saúde Drisional. Coordenadora do Proíeto: Professora Carla Vitoia

Gonçalves. Parecer da Comissão de Pesquisa: 80% dos objetivos foram alcançados. Publicação de artigo

científico e comunicações em congresso. Dissertações de mestrado. Pela primeira vez uma população de

uma regional penitenciaria foi estudada em relação a aiimentaçao, hábitos de vida, saúde menta! e
infecções sexuais. O estudo mostrou um amplo conhecimento sobre a saúde da população privada de

liberdade podendo ser usado como base para outros estudos e até mesmo para guiar medidas sanitárias

para essa população. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/ sendo

aprovado por unanimidade. Cíyadrasésimp Sexto Assynto^da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto

de Pesquisa - 815. Tftuio: O Efeito do Programa de Promoção da Saúde Baseado em IVIíndfuiness no Stress

e Q.ualidade de Vida em Mães de Crianças e Adolescentes com Doenças Crónicas: Um Ensaio Clinico

Randomizado. Coordenador do Proíeto: Professor Linjie Zhang. Parecer da Comissão de Pesquisa: 50%

dos objetivos foram alcançados. Os resultados obtidos têm potencial ímpEicaçao na melhoria da saúde

mental das mães de crianças com doenças crónicas- O novo cronograma de ativídades será definido de

7



FACULDADE
DE MEDICINA

Csmpus ds Saúde-Ares Académica Prof. NewtonAzevedo
Rua Visconde de Paranaguá, 102 - sala 425 - Centro - Rio Grande/RS - CEP: 96203-900

Fone: (53) 3237.4625
medicinaSífury.br

acordo com a situação sanitária local e nacional. As cofetas dos dados prevista para 2020 (devido a

pandemía da Covid-2019) foi transferida para início de 2022. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o

assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Quadragésimo Sétimo Assunto da Pauta:

Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa - 814. Título: Efeito de respiração díafragmática no

balanço autonômico e nos desfechos clínicos e funcionais em crianças com asma crónica: ensaio clínico

randomizado e controlado. Coordenador do Projeto: Professor Linjie Zhang. Parecer da CprnLssao.de

Pesquisa: 50% dos objetivos foram alcançados. Devido à pandemia/ a coieta de dados prevista para o

início de 2020 foi suspensa. Após a leitura/ o senhor Presidente coiocou o assunto em discussão. Não

havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. QuadraÊésÍmoditav^ Assunto^ da^aula: Aprovação do Relatório do

Projeto de Pesquisa " 834. Título: Avaliação do efeito da associação de probióticos para a prevenção da

infecção por Toxocara canis em modelo experimentai murino. Coordenadora do Projeto: Professora

Lucíana Farias da Costa de Ávila. Parecer da_,ComiSsã_ode_PesgyÍsa: O projeto foi suspenso e foi dada baixa

na CEUA/FURG. Não houve ingresso de discente na seleçao do PPGCS para atuar nessa linha de pesquisa.

Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse

respeito, o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade.

Qusdragésimo Nono Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Proíeto de PesQuisa ~ 477. Título;

Estudo do Mecanismo de Efíuxo e seus Inibidores em Mycobacterium tuberculosis e Mycobacteríum

abscessos. Coordenador do Proieto: Professor Pedro Eduardo Almeida da Silva. Parecer da Comissão de

PesQuisa: 70% dos objetivos foram alcançados. Publicação de artigo cientffíco e comunicações em

congresso. Impacto: Desenvolvimento pré-ciínico de novos fármacos Publicação de artigo científico.

Desenvolvimento de uma tese de doutorado do PPGCS. Recomenda pela aprovação do Relatório. Após a

leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito,

o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade.

Quinquafíésimo Assunto da Pauta: ADrovacão do Relatório do Proieto de Pesciuisa - 147. Títuio:

Identificação de Micobactérias Não-Tubercuiosas em um Hospital Referência para Pacientes HiV Positivos.

Coordenadora do Projeto: Professora !vv Bastos Ramis de Souza. Parecer da Comissão de Pesquisa: 90%

dos objetivos foram alcançados. Os resultados da pesquisa foram apresentados em resumos/ artigos e em

eventos científícos/acadêmicos. Impacto: Foi verificado que o mecanismo de efluxo contribui com a

resistência a ciaritrorrucina em Mycobacterium abscessus. Recomenda pela aprovação do Refatório. Após

a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse

respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade.

Quinauaeésimo Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa - 1032.

TftuÍo: Reduzindo a carga de células senescentes em camundongos obesas para aumentar o tempo de

vida saudável Coordenador doJProJeto: Professora Visitante Inês CEaudia Schadock. Parecer da Comissão

de Pescfuisa: 80% dos objetivos foram alcançados. Impacto: aperfeiçoamento da metodologia da análise

de tecido adíposo na identificação de senescência ceiular prematura em camundongos OB/LEP jovens.

Impacto: esse método para avaliar a senescência celular prematura em camundongos é adaptável para

estudos em humanos. Produção uma dissertação PPGCS; apresentação em congresso. Recomenda pela

aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente coiocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/ sendo

aprovado por unanimidade. Quinguaeésimo Seeundo Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do

Projeto de Pesquisa - 1018. Título: Açao dos probióticos Saccharomyces cerevisiae e Lactobacillus casei
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na mucosa intestinal de camundongos experimentalmente infectados com Toxocara canís. Coordenador

do Projeto: Professor Carlos James Scaini. Parecer da Comissão de Pesouísa: 50% dos objetivos foram

alcançados. Impacto: padronização qPCR no Laboratório de Biologia Molecular-AICB/FAMED. AmpÍÍação

dos conhecimentos sobre a administração de probióticos. Publicação de um artigo científico. Projeto

finalizado. Recomenda pela aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto

em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi

colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Quinduagésimo Terceiro Assunto da Pauta:

Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa - 1052. Título: Saúde mental do estudante de graduação

no Brasii: um estudo multicêntrico. Coordenador do PrçLeto: Professor Samuel de Carvalho Dumith.

Parecer da Comissão de Pesquisa: 90% dos objetivos foram alcançados. O estudo foi realizado, de modo

remoto/ envoivencto estudantes da FURG. Elemento inovador: Diagnóstico de saúde mental dos

graduandos da FURG (pandemia da Covid-19). impacto: esses resultados podem auxiliar no planejamento

de ações da Universidade em benefício aos estudantes. Produção: publicação de um artigo científico; tese

de doutorado do PPGCS. Recomenda pela aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de

Pesquisa foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Quinguaeésimo Quarto Assunto da

Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Pesciuisa -1085. Título: Sffíiis na Gestação e Sffíiis Congénita

no Município de Rio Grande/ Rio Grande do Sui/Brasíl. Coordenadora do Proíeto: Professora Carla Vítola

Gonçalves. Parecer da Comissão de Pesquisa: 90% dos objetivos foram alcançados. Impacto: observou-se

que a prevaiência da perda de oportunidade para o diagnóstico de sífiiis e fatores associados. Tese de

doutorado do PPGCS. Recomenda pela aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente

coiocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de

Pesquisa foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Qumquaeésimo Quinto Assunto da

Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa - 1172- Título: Coorte de Nascimentos de Rio

Grande: Um Estudo sobre Desenvolvimento Infantil e Qualidade de Vida das Famílias. Coordenador do

Proíeto: Professor Christian Loret de Mola Zanatti. Parecer da Comissão de Pesquisa: 90% dos objetivos

foram alcançados. Financiamento: CNPq; Prefeitura Municipal do Rio Grande. O conhecimento gerado

pode ser utilizado para planejar e gerai ações na população avaliada. Dois artigos científicos/ eiaboraçao

de resumos para apresentação em eventos científicos e desenvolvimento de dissertações de mestrado.

Recomenda pela aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Pesquisa foi coiocado

em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Quinguagesjmo Sexto Assuntó da ^ayta: Aprovação do

Relatório do Projeto de Pesquisa - 1211. Título: Identificação de Cryptosporidium spp. em mamíferos/

aves e répteis atendidos em um núcleo de reabilitação da fauna silvestre no Sui do Brasil. Coordenador do

^rojeío: Professor Carlos James Scaini. Parecer da Comissão de Pesquisa: 50% dos objetivos foram

aicançados. Somente foi realizada etapa de pesquisa de oocistos de Cryptosporfdíum spp. nas amostras de

fezes pelo método de coloração de Kinyoun. Foram examinadas amostras de fezes de 92 aves/ 49

mamíferos e 2 répteis. Apenas em três aves foi detectada positividade para esse protozoário com

potencial zoonótico. Elaboração de um artigo cientffíco. Recomenda pela aprovação do relatório. Após a

leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/

o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade.

QuÍnguaRésimo Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa ~ 1422.

Título: identificação de Cryptosporidíum spp./ com potencial zoonótico/ em amostras fecais de mamíferos/

aves e répteis atendidos em um núcleo de reabilitação da fauna silvestre no Sul do Brasil. Coordenador do
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Proleto: Professor Carlos James Scaini. Parecer da Comissão de Pesquisa: Projeto foi suspenso/ devido a

insuficiência de amostras positivas/ o que inviabiiizou a etapa do estudo de biologia molecular para

identificação de espécie e genótipos. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão.

Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Quinauagésimo Oitavo Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do

Projeto de Pesquisa -" 1392. Título: Análise da Dinâmica de Transmissão e do Perfil de Resistência aos

Antimícrobianos de Isolados de Mycobacterium Tubercuiosis Provenientes de Pessoas Privadas de

Liberdade do Rio Grande do Sul. Coordenadora do Projeto: Professora ivy Bastos Ramis de Souza. Parecer

da Comissão de PesquÊsa: 80% dos objetivos foram aicançados. Publicação de artigo científico, resumos

pubilcados em anais de eventos científicos de âmbito regional e íntemacional. Recomenda pela aprovação

do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/ sendo

aprovado por unanimidade. Quïnauaeésimo Nono Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto

de Pesquisa - 554. Título: Search for new genetic markers to evaluate the risk of celiac dísease.

Coordenadora do..Proieto: Professora Inês Claudia Schadock, Professora Visitante PPGCS/FaMed. Parecer

da Comissão de Pesquisa: Busca por novos marcadores genéticos para avaiiar o risco de doença ceiíaca.

Objetivos alcançados: 0%. O projeto não foi desenvolvido por falta de recursos. Após a leitura, o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da

Comissão de Pesquisa foi coiocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Sexagésimo Assunto

da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa - 73. Título: Avaliação da Fibrose Hepática em

pacientes monoinfectados e coinfectados HCV/ HIV através de parâmetros ímunológícos/ bioquímicos e

elastografía. Coordenador do Projeto: Professor Flavio Manoel Rodrigues da Silva Júnior. Parecer da

Comissão de Pesquisa: 100% dos objetivos foram aicançados. Impacto: aquisição de equspsmento e

implementação da técnica de elastografía em pacientes HU/FURG. Apresentação em congressos e uma

tese de doutorado. Recomenda pela aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou

o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa

foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Sexaeésimo Primeiro Assunto da Pauta:

Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa - 792. Título: Resistência bacteriana em infecções do

trato urinário: comparação entre a adquirida na comunidade e a no ambiente hospitalar. Coordenadora

do Projeto: Professora Andrea Von Groll. Parecer da Comissão de Pesquisa: 100% dos objetivos foram

alcançados. Este foi responsável pelo início de uma linha de pesquisa do Núcleo de Pesquisa em

Microbiologia Médica. Meihora do tratamento para infecções do trato urinário ao ser conhecer meihor

mecanismos de resistência. Publicação de três artigos científicos. Recomenda pela aprovação do relatório.

Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse

respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi coiocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade.

Sexaeésimo Seeundo Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa - 811. Titulo:

Prova de conceito para desenvolvimento de vacina terapêutica contra HIV/Aids com base em epítopos

virais arquivados Ê tipagem de HLA de classe l. Coordenadora do Projeto: Professora Vanusa Pousada da

Hora. Parecer da Comissão de Pesquisa: 20% dos objetivos foram alcançados/ por falta de recursos.

Objetivos: analisar a composição gênica do HLA e do HIV integrado ao genoma das células em uma coorte

de pacientes brasileiros infectados pelo vírus submetidos à HAART como terapia de primeira linha para o

desfecho subsequente de potenciais produtos vacinais. Este estudo destaca a diversidade genética do HIV

encontrada no Brasil. Publicação de um artigo científico. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o

assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi
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colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Sexaeésimo Terceiro Assunto da Pauta:

Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa - 835. Título: EvoEução da assistência à gestação e ao

parto entre 2007-2019 no município de Rio Grande/RS. Coordenador do Proieto: Professor Juraci Almeida

César. Parecer da Comissão de Pesquisa: 100% dos objetívos foram aicançados. Este estudo possibilitou

quantificar a diferença no acesso a assistência pré-natal entre diferentes grupos de renda. A partir dessa

informação/ possibilitará priorizar o atendimento àquelas com maior risco à morbimortaiidade materno-

infantil/ aumentando o impacto das açoes em saúde. Pubiicaçao de três artigos científicos. Recomenda

pela aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não

havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/

sendo aprovado por unanimidade. Sexaeésimo Quarto Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do

Projeto de Pesquisa - 847. Título: Rastreamento de consanguinidade e de patologias genéticas

(identificação de portadores e de afetados) no município de São José do Norte (RS). Coordenadora do

Proieto: Professora Simone de Menezes Karsm. Parecer da Comissão de Pesquisa: O projeto não foi

desenvolvido por falta de recursos. Não houve repasse do recurso pela Secretaria Municipal de São José

do Norte à FURG. Observação: houve consulta ao setor Jurídico da FURG e está documentado em

relatórios enviados a DIPOSG e outros órgãos. Recomenda pela aprovação do reiatório. Após a leitura/ o

senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer

da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Sexagésimo Quinto

Assunto da Pauta: Aiarovação do Relatório do Proieto de Pesauisa - 871. Título: Percepção dos docentes

da FAMED-FURG e dos residentes do HU-FURG-EBSERGH sobre a atuação em Genética Cifnica.

Coordenadora do Proleto: Professora Símone de Menezes Karam. Parecer da_Comissao de_Pesquisa: 60%

dos objetivos foram alcançados. Ampliação do conhecimento na área e será uma importante fonte de

consulta. PubEEcação de um artigo científico. Recomenda peia aprovação do relatório. Após a leitura, o

senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer

da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Sexaeésimo Sexto

Assunto da Pauta: Aorovacão do Relatório do Proieto de Pesquisa - 903. Título: Análise da dinâmica de

transmissão e do perfil de resistência aos antimicrobianos de isolados de Mycobacterium tubercufosís

provenientes de pessoas privadas de liberdade do Rio Grande do Sul. Coordenador do Projeto: Professor

Pedro Eduardo Almeida da Silva. Parecer da Comissão de Pesquisa: 60% dos objetivos foram alcançados.

Impacto social - melhora da quaiidade de vida; Tecnoiógico - absorção da tecnologia de análise de

genoma; Académico -formação de recursos humanos e produção científica. Apresentação dos resultados

em artigo/ congresso e palestras. Recomenda peia aprovação do reiatório. Após a leitura, o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da

Comissão de Pesquisa foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Sexafíésimo Sétimo

Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Proieto de Pesciuisa - 1304. Título: Soroprevalência para

Toxocara spp. em pacientes infectados por HiV atendidos em um Hospital Universitário do Sul/ Brasil/ e

fatores de risco associados. Coordenadora. Proieío: Professor Carlos James Scaini. Parecer da Comissão

de Pesquisa: 100% dos objetivos foram alcançados, impacto: utilização de um teste de ELISA-rTES-30

[utilizando antígenos recomblnantes) para determinar a soroprevalências para Toxocara spp. em pacientes

infectados por HIV do HU/FURG. Elaboração de um artigo científico e apresentação em congressos.

Recomenda peia aprovação do relatório. Após a ieitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado

em votação, sendo aprovado por unanimidade. Sexaeésimo Oitavo Assunto da Pauta: Aprovação do

Relatório do Projeto de Pesquisa - 739. Título: Associação entre soropositividade para anticorpos anti-
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Toxocara spp. e a contagem de finfócitos T CD4+ em pacientes infectados por HIV no Hospital Universitário

do Rio Grande/ Rio Grande do Sul/ Brasil. Coordenador do Projeío: Professor Carlos James Scaini. Parecer

da Comissão de Pesquisa: 50% dos objetivos foram alcançados. Devido a pandemia da Covid-2019 houve

atraso na coleta de dados. Até o momento foram obtidos resultados importantes com sobre a

soroprevalência para Toxocara spp. e fatores de nsco para essa população. Elaboração de dois artigos

científicos; duas teses de doutorado do PPGCS. Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado

em votação, sendo aprovado por unanimidade. Sexasrésimo Nono Assunto da Pauta: Aprovação do

Relatório do Projeto de Pesquisa - 1314. Título: Avaliação do efeito do probiótíco Lactobacillus

adcfophíius sobre a intensidade de infecção porToxocars canisem camundongos obesos. Coordenador do

Projeto: Professor Carlos James Scainí. Parecer da Comissão de Pesquisa: 50% dos objetivos foram

alcançados. Devido a pandemia da Covid'-2019 somentÈ foram avaliados os grupos com animais

infectados por T. canis. Assim/ a avaliação do efeito do probiótico não foi realizada. Impacto: foi

demonstrado que os camundongos obesos OB/LEP infectados por T. canís podem ser modelos adequados

para o estudo da associação da parasítose com obesidade. Esses apresentam um padrão de migração

iarvária distinto/ com localização das larvas no encéfalo e globos oculares nos animais com infecção tardia.

Dissertação de mestrado do PPGCS e elaboração de dois artigos. Após a ieíturs, o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de

Pesquisa foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Setuagésimo Assunto da Pauta:

Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa - 95. Titulo: Diagnóstico molecular da infecção

placeníária por Toxocara canis em camundongos. Coordenador do Proieto: Professor Carlos Jsmes Scaini.

parecer da Comissão de Pesquisa: 100% dos objetivos foram alcançados. impacto: houve melhora nas

condições para a realização de diagnóstico parasltológico molecular. A confirmação da baixa prevalência

da infecção transplacentária no modelo experimentai murino. Artigo científico e uma tese de doutorado

do PPGCS. Recomenda pela aprovação do relatório. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto

em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Pesquisa foi

colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Setuaeésimo Primeiro Assunto da_Payta:

Aprovação do Relatório do Projeto de Extensão - 1352. Título: Liga Académica de Psiquiatria 2020.

CoordenadoLdoJ3roíeto: Professor Uno Marcos Zanatta. Parecer da Comissão de Extensão: Após a análise

do relatório/ considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetívos

propostos pelo projeto inicial. Recomenda a aprovação do reiatório. Após a leitura, o senhor Presidente

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de

Extensão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Setuaeésimo Segundo Assunto_da

Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Extensão - 1440. Titulo: Liga Académica de Clínica e

Cirurgia Oncológicas. Coordenador do Projeto: Professor Fábio de Aguiar Lopes. Parecer da Comissão de

Extensão: Após a análise do reiatório, considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e

atingiu os objetivos propostos pelo projeto inicial. Recomenda a aprovação do relatório. Após a leitura/ o

senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer

da Comissão de Extensão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. SetuaKésimo

Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Extensão ~ 74. Trtulo: Liga do Trauma -

FURG. Coordenador do Proieto: Professor Filioe Geannichlni Rodrigues. Parecer da Comissão de Extensão;

Após a análise do relatório, considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os

objetivos propostos pelo projeto iniciai. Recomenda a aprovação do relatório. Após a leitura/ o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da
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Comissão de Extensão foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Setuagésimo Quarto

Assunto da Pauta: Alteração da Composição do Núcleo Docente Estruturante do Curso de Medicina:

pedido de afastamento do Professor Alessandro Menezes de Oliveira e indicação da Professora Andrea

Fogaça Soubhia. Não havendo manifestações a esse respeito/ a alteração da composição do NDE foi

colocada em votação/ sendo aprovada por unanimidade. Setuagéslmo Quinto Assunto da P^iuta:

Homologação ad referendum Plano de Trabalho para o Projeto de Cooperação entre Instituições para

Q.ualifícaçâo de Profissionais de Nível Superior (PC!) para oferta de turma de doutorado no PP6CS para

professores/ técnicos e colaboradores da Uníversídad Catóiica de Santa Fé - Argentina/ para início em

2022. Após a leitura o Senhor Presidente colocou em aprovação a homologação do Ad Referendum" não

havendo manifestações foi aprovado por unanimidade. Setuagésímo Sexto Assunto da Pauta:

Homologação //ad referendum" Edital Interno de Seleçao de Bolsista de Mestrado Demanda Sócia!

02/2.022, solicitação do Programa de Pós-Graduaçao em Ciências da Saúde. O edital foi elaborado pela

Comissão de Sefeçao designada pela Portaria 36^2022 e aprovado pela Coordenação do PPGCS e será
publicado dia 28 de março de 2022, Após a leitura o Senhor Presidente colocou em aprovação a

homologação do "M Referendum", não havendo manifestações foi aprovado por unanimidade.

Setuaeésimo Sétimo Assunto da Pauta: Retífícaçao do edital de concurso para seleçâo de docente efetivo

- Área Clínica Médica - Regime de Trabalho: 40 horas. Classe: A - Auxiliar. Área do conhecimento: Clínica

Médica 4.01.01.00-2. Matéria(s)/DÍscÍpEÍna(s): Semiologia/ Cínica Médica l/ Clínica Médica H/ DIP/ Estágio
em CiÍnica Médica, Estágio em Urgência e Emergência, Residência em Clínica Médica/ Residência em

infectologla. Inclusão como especialidade passível de ser aceita como pré-requisiío Endocrinologia/

Nutrologia. Após a leitura o Senhor Presidente colocou em aprovação/ sendo aprovado por unanimidade.

SetuagésEmo Oitavo Assunto da Pauta: Requisitos para o Concurso Público para seleção de Professor

Efetivo/ Disciplina de Patologia/ Edital 1^2021, concurso já foi realizado. O Prof. Cláudio informa que

recebeu e-maiE da PROGEP informando que os candidatos aprovados apresentaram certificados de

doutorado diferentes do que consta no Edital/ no qual consta Doutorado em Anatomia Patológica ou

Doutorado em Patologia ou Doutorado Citopaíologia. O Professor Cláudio justifica que foi anaiisada a

documentação apresentada por cada candidato e entende que embora haja um desencontro entre a

caracterização do diploma / título outorgado aos candidatos e o apresentado no editaL ambos os

candidatos desenvolveram suas atividades nos cursos de doutorado na área de patologia/ tal como pode

ser facilmente observado pelo título de suas defesas de tese. Os diplomas / tftuios outorgados têm uma

caracterização ampla/ geral/ não conseguindo caracterizar a formação e aíividade detalhada desenvolvida

peios mesmos. O candidato Eduardo de Barras Coelho Bícca/ Título tese doutorado: Microscopiá

EIetrônica de Varredura de Colagenopatias Degenerativas Inflamatórias Adquiridas. A candidata Camila

Juliano SaEvador Rodrigues - Título tese doutorado: Avaliação de céluias-tronco tumorais no câncer de

pâncreas por Ímunohistoquímica tíssue microarray. Destaca ainda/ que ambos são detentores de

certificado de especialização (Residência Médica) em Patologia e considera excelente os currículos e

experiência que ambos possuem. Após a manifestação do Senhor Diretor, colocou em votação, sendo

aprovada por unanimidade a aceitação dos diplomas de Doutorado apresentados para contratação dos

candidatos. Setuaeésimo Nono Assunto da Pauta: Assuntos Gerais - l) O Professor Cláudio fala que

estamos na fase 3/ da retomada das atividades presenciais na Universidade e que nos próximos dias

teremos o retorno das atividades académicas presenciais na Universidade. Salienta que estamos seguindo

todas as recomendações e orientações estabelecidas pelo Comité de Monitora mento da COVID da

Universidade/ estamos fazendo algumas adaptações e revisando algumas stividades em laboratórios
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especialmente em situações de ambientes fechados com ventilação reduzida. Todos os ambientes que

foram considerados de moderado ou baixo risco/ com ventilação para áreas externas passam a trabalhar

com 100% da lotação inicialmente prevista. Mas aqueles ambientes nos quais a ventilação é deficítária ou

inexistente/ existem restrições, são áreas fechadas/ como alguns laboratórios que tenham salas sem

ventilação externas onde permanece obrigatório o distanciamento entre pessoas. 2) Reuniões do

Conselho: O Professor Cláudio coloca em discussão a forma de realização das próximas reuniões do

Conselho/ continuar virtualmente ou retornar de forma presencial/ na safa de reuniões da FAMED. O

Professor Ciáudio fala que hoje já poderíamos ter realizado a reunião presencial/ mas como não tinha sido

discutido previamente no Conselho/ optou em realizar ainda virtuaimente e colocou em discussão se a

preferência é em continuar virtual ou a partir da próxima reunião passar para o presencial. A Professora

Fabiane fala que acredita que já é momento de retornar também as reuniões presenciais. Foi colocado em

votação/ havendo 07 (sete) votos favoráveis ao retorno presencial e 02 (dois) votos contrários/ sendo

aprovado o retorno das reuniões presenciais/ a partir da próxima reunião. O Professor Cláudio fala se caso

algum conselheiro estiver impossibilitado de participar das reuniões presenciais/ entrar em contato com a

Direção/ que será decidido de que forma o Conselheiro irá participar da reunião. 3) O Professor Cláudio

informa que a Universidade fez um estudo piioto, a respeito do Plano de Trabalho Remoto ou Tele

trabalho/ a partir de agora/ está sendo estudado dentro da Universidade e avaliado conforme o tipo de

trabalho/ a Unidade ou Setor da possibiiidade dos servidores realizarem o trabalho de forma a distância

ou presencial. Salienta que até o momento as Unidades Académicas estão sendo favoráveis ao trabalho

presencial do que trabalho remoto/ mas ainda está sendo avaliado é algo para pensar também na

Faculdade de Medicina. 4) Testagem COVID/ o Professor Cláudio também informa que a PROGEP está

realizando um trabaiho de testagem junto aos Professores, servidores, terceirizados e alunos que

estiverem sintomáticos para o COVID. Foi cogitado a possibilidade de também realizar a testagem na Área

Académica/ não foi impiementado ainda por falta de pessoal para realizar este tipo de trabalho. Foi

cogitado desenvolver um projeto de extensão com professores da Medicina e da Enfermagem que

pudessem auxiliar no projeto. 5} Residência Médica em Infecíologia. O Professor Cláudio fala que

recentemente a FAMED foi comunicada das grandes dificuldades que a Residência Médica em infectologia

vem enfrentando, especialmente relacionada pelas aposentadorias dos Professores Márcia e Hugo e nos

próximos dias da Prof. Jussara. Por conta da pandemia o Hospital Universitário fez uma restruturação com

seus servidores/ que prestavam atendimento a pacientes internados e hoje o hospital tem deficiência de

servidores para fazer o acompanhamento de pacientes hospitalizados com supervisão dos médicos

residentes. O Professor Cláudio fala que por conta da faita de supervisor no Programa de Residência

Médica em jnfectología/ assumiu a supervisão Residência Médica em Infectologia/ e seja como Docente

com experiência na área ou como Diretor da Faculdade de Medicina/ está tentando encontrar alguma

solução para os alunos que estão em curso, neste momento temos duas alunas uma R2 e uma R3 e estão

descontentes com a forma que a Residência está sendo desenvolvida neste momento. O Professor Cláudio

fala que tem realizado tratativas junto a Dlreção do Hospital Universitário para tentar de alguma forma

contornar o problema. Considera que é possível ser necessário/ para o bem das residentes, encerrar o

programa/ com a transferência das alunas para outros programas. A Professora Fabiane fala que é muito

triste/ pois a FAMED também participou da criação desta Residência/ de forma que os alunos passavam na

Área de Microbiologia/ Parasitologia e Micologia/ na época a Professora Marta que também participava e

no momento de pandemia fechar uma residência é muito triste. 6) O Professor Cláudio destaca também
que nos próximos meses teremos que ter um projeto pronto referente a Curricularização da Extensão,

salienta que o NDE/ os Professores e Coordenadores de Disciplinas terão um pape! importante nesta
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restruturação curricular/ deve começar no próximo ano/ mas temos que começar a organização ainda este

ano. 7} Retomada do processo de renovação de reconhecimento do Curso de Medicina, a Díreçao e a

Coordenação do Curso tem preenchido inúmeros relatórios com prazos curtos e destaca a importância

junto aos representantes de Áreas que peçam aos professores responsáveis por disciplinas que estejam

com todas as informações inseridas no sistema e atualizadas/ registradas/ bibliografias atuaiízadss e/ se for

necessário/ que procedam a solicitação de compra de livros/ para que tenhamos uma boa avaHçao.

Fabians fala que está realizando o preenchimento dos formulários da última fase e depois será avaliação

in loco/ e precisamos de algumas informações atuaiizadas como lattes de todo professores/ plano de

ensino, ainda temos algumas disciplinas de 2020 e 2021 que ainda não tiveram inserido o respectivo

plano de ensino e também a bibiiografía adequada. 8) O Professor Cláudio fala que temos tido um grande

número de aposentadorias e exonerações, temos professores afastados por problemas de saúde e que

tem sido um desafio muito grande para Direção da FAMED/ manter, organizar as atívidades do Cursos

tanto de Graduação, quanto ds Pós-Graduação. Hoje estamos na iminência de quase vinte professores

que se aposentaram ou se exoneraram ou que estão prestes a se aposentar, é um golpe muito grande

para um curto período de tempo. No momento nós temos concursos em abertos/ seis vagas de concurso

que estão em andamento. E outros concursos que estamos esperando a contratação dos professores

aprovados. Depois já surgiram novas aposentadorias ou exonerações. Destaca que não podemos abrir

concurso sem que exista a vaga disponível e/ além disso/ salienta a existência do período eleitoral no qual

não podemos efetivar nenhuma contratação. Considerando os prazos necessários para realização dos

trâmites dos concursos as vagas que surgem a partir de agora, infelizmente só vão gerar contratação

efetíva a partir de janeiro/2023. O Professor Cláudio faia que já recebeu solicitações de diversas áreas mas

recomenda aguardar os concursos que estão sendo executados para verificar as vagas que permanecerão

ociosas e considera a possibilidade de contratação de professores substitutos em algumas das vagas não

preenchidas e propõe planejar com calma a reaiização de novos concursos. Todos 05 concursos que

estiverem com todas as etapas concluídas, com os resultados homologados/ e com publicação no Diário

Oficial da União/ até o final do mês de Junho/ possibiiitarão a contratação dos candidatos mesmo no

período eleitoral. 9) O Professor Cláudio informa ao Conselho que a Servidora Laureci está em processo

de aposentadoria e em breve deixará a FAMED/ agradece pelas atívidades desenvolvidas, tanto pela

pessoa quanto da qualidade do serviço desempenhado. Todos os presentes à reunião cumprimentam e

elogiam a servidora. Não havendo mais nada a tratar/ o Senhor Diretor agradeceu a participação de todos

os presentes e às doze horas e dez minutos encerrou^Treumão ordinária do Conselho da FAMED. Esta ata/

após aprovada/ será assinada pelo Senhor Presi4en1,é e por ifiim, que secretariei a Reunião.

Prdf. Dr^eláuâÈo Moss da Silva
DiretoTda Faculdade de Medicina

^vt^-. w— ?àto--
Laureci da Costa

Secretária da Faculdade de Medicina
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